



5 Pièces

159 m²

Réf. 579V3572M

1 295 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

GRIMAUD IMMO by Merier

résidences immobilier

Villa neuve sur 1630m² de terrain clos avec piscine de 8x4m, située au calme à 5 minutes en voiture du centre village de Plan de la Tour. La livraison est prévue pour fin 2024. La villa se compose d'une entrée, cuisine, buanderie, grand séjour/salle à manger, une chambre de maître avec salle de bains et dressing, à l'étage se trouve trois chambres avec ses propres salles de bains. Il y a un garage. La maison est sur fosse septique neuve et les frais de notaires réduits. Belles prestations et coup de coeur assuré. Pour plus de biens, regardez sur notre site :

New villa on 1630m² of enclosed land with 8x4m swimming pool, quietly located 5 minutes by car from the village center of Plan de la Tour. Delivery is scheduled for the end of 2024. The villa consists of an entrance, kitchen, laundry room, large living/dining room, a master bedroom with bathroom and dressing room, upstairs are three bedrooms with their own bathrooms. There is a garage. The house has a new septic tank and reduced notary fees. Great services and guaranteed favorite

GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com